

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Charrúa Fc marca la historia al convertirse en el primer club afiliado a la Liga Sanducera de Futsal

Deportes



Publicada el: 10/09/24	Visitas: 32
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 8	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/charrua-fc-marca-la-historia-al-convertirse-en-el-primerclub-afiliado-a-la-liga-sanducera-de-futsal_2007.php



Deportes

Charrúa Fc marca la historia al convertirse en el primer club afiliado a la Liga Sanducera de Futsal

Charrúa FC hace historia al ser el primer club en afiliarse a la Liga Sanducera de Futsal.

Inician las Afiliciones a la Liga Sanducera de Futsal

Las instituciones interesadas en competir en la temporada 2024/2025, tanto en rama femenina como masculina, ya pueden realizar sus afiliaciones en la sede de la Unión Ferroviaria. Las inscripciones se llevan a cabo hasta el viernes de 18:00 a 20:00, con un horario especial hoy de 17:00 a 18:45. El futsal, que cuenta con un importante número de adeptos, busca retomar su camino exitoso en el que clubes de nuestro departamento han competido a nivel nacional.

La comisión directiva, liderada por Julio Logiuratto, tiene una proyección ambiciosa, sustentada en un proyecto serio que aspira

a crecer y mantenerse en el tiempo.

Ayer se realizó la primera afiliación, correspondiente al club Charrua FC, que competirá en las categorías Sub 14 y Sub 15. En conversación con EL TELEGRAFO, Logiuratto expresó: "Hoy (ayer) es un día de mucha alegría, dado que, sumado a la primera inscripción de Charrua FC, confirmamos que el escenario principal para nuestros partidos será el Polideportivo de Plaza de Deportes. Además, hemos fijado el inicio de la temporada para el 3 de noviembre y el fixture de competencias ya está acordado con la Dirección de Deportes, ya que considerámos que las instalaciones del Polideportivo son ideales para el desarrollo del futsal.
"Si bien hasta el momento solo se ha afiliado una institución, el

presidente Logiuratto valoró el gran interés mostrado por la comunidad en sumarse al proyecto, lo que genera altas

expectativas.

Sabemos que hemos establecido algunos requisitos que pueden generar dudas, pero estamos disponibles para aclararlas y hemos decidido flexibilizar ciertos puntos. Se realizará una inscripción preliminar mientras los clubes logran

organizarse.

La finalidad de estos requerimientos es que el proyecto sea serio y perdurable en el tiempo, esa es la clave y nuestro verdadero objetivo", concluyó.

Requisitos de Inscripción

La inscripción tiene un costo de \$25.000, que puede abonarse en cuotas, o de

\$22.500 si se opta por el pago al contado. La solicitud debe presentarse en hoja membretada correspondiente a la

institución que se representará.

Entre los requisitos fundamentales, el club debe contar con personería o alguna forma jurídica válida debidamente constituida.

Además, la documentación debe incluir: la composición de la institución o

comisión directiva, indumentaria principal y alternativa, terna de delegados, correo electrónico y un integrante (jugador o miembro del cuerpo técnico) que realice el curso de RCP.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

CHARRÚA FC MARCA LA HISTORIA AL CONVERTIRSE EN EL PRIMER CLUB AFILIADO A LA LIGA SANDUCERA DE FUTSAL

Charrua fc marca la historia al convertirse en el primer club afiliado a la liga sanducera de futsal

Tags

polideportivo, sanducera, directiva, nuestro, proyecto, primera, charrua, telegrafo, logiuratto, correspondiente, requisitos, temporada

Noticias relacionadas

- 4.3 * El futsal de Paysandú busca renacer y sus promotores han dado a conocer un ambicioso proyecto
- 4.5 * Ceremonia de clausura del proyecto "El Pequeño Escritor" en el Liceo 2
- 4.5 * Un juez evaluará si una conductora deberá abonar 709.828 pesos al sanatorio Mautone en compensación por las lesiones ocasionadas a un afiliado
- 4.0 * Kylian Mbappé hizo su esperado debut en la Liga, pero el Real Madrid tuvo que conformarse con un empate 1-1 ante Mallorca
- 4.8 * Racing y Central Español protagonizan un vibrante empate en las semifinales de la Liga de Ascenso

- 4.1 * Cristiano Ronaldo será reconocido este jueves por la Uefa como el máximo goleador de la historia de la Liga de Campeones
- 5.0 * Darwin Núñez brilla y conduce al Benfica a los cuartos de final tras superar al Ajax con su gol decisivo
- 4.3 * El Trébol se despidió del partido en el Charrúa con un desafortunado desenlace en los minutos finales
- 3.9 * Sentencian al sereno municipal por comercializar drogas en las instalaciones de la plaza de deportes de Paysandú
- 4.1 * Funcionario aduanero de Salto enfrenta cargos tras operativos que resultaron en la incautación de dinero y municiones

Categorías

Breves
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
internacional
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet

Turf